
 

 

 

質問者 
 通告７番 

   ３番  重田 有紀 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 コロナ禍における、きめ細やかな教育の充実について 

要 旨 

 

子どもたちの学校生活は、今なお、従来通りとはいかず、登校し

ぶりや不登校、学習の遅れを取り戻すための授業についていけない

など、課題は残されたままである。 

そんな中、少人数学級の実現や、１人１台端末の導入等、課題解

決のための施策が講じられているが、現状を伺う。 

 

１ １クラス３５人以上の学級への対応と、今後の展望は 

 

２ １人１台端末の活用状況について 

（１）普通級以外での利用状況は 

（２）故障、紛失、盗難時の補償は  


